



# COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

El general Eisenhower en una de sus últimas declaraciones se ha mostrado contrario a la costumbre de limitar la reelección y propone que debe concedérsele al pueblo norteamericano la libertad de volver a elegir sus gobernantes cuantas veces lo crea oportuno.

Por favor, Ike; estese quietecito. No insista en tal propósito. ¡Y con lo que les gusta a los cubanos copiar las cosas yankees!

x x x x

El "antiguo Meneito reformado" va a pedirle permiso a la SAR para que le deje reorganizarse libremente, ya que con eso, no hace nada malo.

Después, cuando llegue el momento, suponemos que también le pedirá autorización a fin de acudir a las parciales, ya que con eso, tampoco hace nada malo.

Y por último, solicitará la absolución del organismo presidido por Don Cosme de la Torriente con objeto de poder tomar posesión de los cargos para los cuales hayan resultado electos, porque, desde luego, con eso igualmente no hace nada malo.

Claro es que tales solicitudes se harán sin dejar de seguir apareciendo como intransigentes opositoristas.

x x x x

Mañana miércoles, por ser 10 de Octubre, patriótica fecha nacional, no se transmitirá el programa "Telemundo Preguntá" que sale semanalmente al aire por el Canal 2 de Televisión, cumpliéndose así las normas establecidas por el descanso periodístico.

x x x x

Lo que ni Christy Mathewson, ni Alexander, ni el "indio" Bender, ni Joe Wood, ni Walter Jhonson, ni Carl Hubbell, Dizzy Dean, Herb Pennock, Vernon Gómez, Lefty Grove y otras estrellas del box, pudieron lograr a través de sus brillantes actuaciones en desafíos de Serie Mundial, lo alcanzó ayer en el Yankee Stadium, el pitcher de los newyorkinos, Don Larsen, quien al completar un juego perfecto de "no hit, no run" sin que nadie le llegara a primera base, ha escalado en sólo dos horas

de esforzada labor las más altas gradas de la Fama.

Queda así demostrado que la Gloria siempre tiene extendidos sus brazos para poder estrechar junto a su seno a todo el que se haga digno de ella, sin preguntarle quien es, ni de donde procede. Ayer lo fué un player de base ball al establecer un record maravilloso. Hace poco le correspondió el turno a un idealista que ofrendó su vida por librar a su patria de un tirano.

x x x x

Informando a un curioso lector.

Hace algunos años, en tiempos de Machado, llegó a Cuba huyendo de la tiranía de Juan Vicente Gómez, un joven escritor venezolano apellidado Laguado Jaime.

Para poder ganarse la vida en este país, se dedicó a dar clases como profesor de Literatura, en algunos colegios particulares, pero llevado por su espíritu rebelde, apenas asomaron en nuestra tierra las primeras señales de inconformidad contra el régimen, Laguado Jaime se unió a tales actividades.

Un día fué detenido y conducido a las prisiones de la Cabaña, no volviendo a tener noticias del joven venezolano hasta que en cierta ocasión, unos pescadores en las aguas del litoral atraparon un enorme tiburón, encontrando al abrirle el vientre, dentro de dicha cavidad un brazo humano cubierto por la tela de una manga de camisa y en el puño de esta prenda de vestir unos gemelos con las iniciales L.J. Eran los que en vida usaba el infortunado escritor.

x x x x

En el primer match del double header celebrado el domingo en el stadium del Cerro, el manager cienfueguero puso a pitchear al "Látigo" Gutiérrez contra los Tigres marianenses, pero tuvo que quitarlo a los pocos innings para asegurar la victoria.

Moraleja: No es usando el látigo como se alcanzan los mejores resultados.